

REPUBLICA DE COLOMBIA



RAMA JUDICIAL DEL PODER PÚBLICO  
JUZGADO OCTAVO DE FAMILIA DE ORALIDAD  
CALI – VALLE

Carrera 10 No.12-15 Séptimo Piso - Palacio de Justicia Pedro Elías Serrano  
Tel: 8986868 Ext. 2083 - Correo electrónico:  
j08fccali@cendoj.ramajudicial.gov.co

**Asunto:** **PRIVACIÓN DE LA PATRIA POTESTAD**  
**Demandante:** **MARIA ALEJANDRA PENAGOS LIZCANO**  
**Demandando:** **DIEGO FELIPE MOSQUERA BONILLA**  
**Radicado:** **760013110008-2023-00065-00**  
**Interlocutorio:** **438**

Santiago de Cali, 21 de marzo de 2023

Se encuentra a despacho la presente demanda de PRIVACIÓN DE PATRIA POTESTAD, promovido a través de apoderado judicial por la señora MARIA ALEJANDRA PENAGOS LIZCANO contra DIEGO FELIPE MOSQUERA BONILLA, con el fin de verificar el cumplimiento de las exigencias legales para subsanar la demanda.

Revisada la misma y como quiera que aquella fue subsanada conforme a lo requerido en el auto interlocutorio No. 318 del 2 de marzo de 2023, el Juzgado,

**DISPONE:**

1. **ADMITIR** la presente demanda.
2. **NOTIFICAR** personalmente al demandado y córraselle traslado por el término de veinte (20) días para que la conteste, entregándole copias de la misma y de sus anexos.
3. **CÍTESE** a LUCELY LIZCANO DAZA y WILLIAM ALBEIRO PENAGOS DAGUA (abuelos maternos), AMPARO BONILLA y MARINO MOSQUERA (abuelos paternos) a fin de que se pronuncien dentro del presente proceso, con el fin de acreditar el parentesco con los precitados se debe aportar folio del registro civil de nacimiento de los señores MARIA ALEJANDRA DEVIA PENAGOS Y DIEGO FELIPE MOSQUERA BONILLA.

4. **NEGAR** la medida anticipada solicitada de otorgar de manera provisional la patria potestad, dado que la patria como facultades o poderes que los padres ejercen sobre sus hijos, no son provisionales, es decir que no es procedente limitarlas temporalmente en la forma solicitada, pues tal decisión se adopta en la sentencia que finaliza el proceso de suspensión o como este caso el de privación de patria potestad. La Corte Constitucional en Sentencia T-384/18 se pronunció respecto a la patria potestad: “*Se trata entonces de una institución jurídica de orden público, irrenunciable, imprescriptible, intransferible y temporal, de la cual se deriva que los padres no pueden sustraerse al cumplimiento de las obligaciones constitucionales y legales que tienen con sus hijos, a menos que la patria potestad sea suspendida o terminada por decisión judicial cuando se presenten las causales legalmente establecidas. De allí que, la patria potestad sea reconocida en la actualidad no como una prerrogativa o derecho absoluto de los padres, sino como una institución instrumental que permite a éstos garantizar los derechos de sus hijos y servir al logro del bienestar de los menores*”.
5. **NOTIFICAR** a la Procuradora Judicial 218 de Familia y al Defensor de Familia del ICBF, que actúan para este despacho.

**NOTIFÍQUESE Y CUMPLASE,**

Firmado Por:

Harold Mejia Jimenez

Juez

Juzgado De Circuito

Familia 008 Oral

Cali - Valle Del Cauca

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica,  
conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación: 44a1cdbe14cb94f9086845a3b558c3cfbeb993701df008846d5a21f4b943f9bc

Documento generado en 21/03/2023 04:09:03 PM

Descargue el archivo y valide éste documento electrónico en la siguiente URL:  
<https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica>